

Fecha: 31-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl.: Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Día de los patrimonios en verano: 60 actividades para disfrutar en el Maule

Pág. : 9

Cm2: 683,8

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Día de los patrimonios en verano: 60 actividades para disfrutar en el Maule

La Biblioteca Pública del Maule, el Museo de Arte y Artesanía de Linares, el Museo Histórico de Yerbas Buenas y el Museo de Arte y Artesanía de Linares, son algunos de las decenas de espacios culturales que contarán con una voluminosa cartelería.

Este sábado 31 de enero Chile vivirá por primera vez el Día de los Patrimonios en Verano, evento organizado por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio a través del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural (SERPAT) y que para esta primera ocasión ya cuenta con 60 actividades inscritas en diversos puntos de la región del Maule.

Esta nueva instancia de celebración cultural busca fortalecer el vínculo entre comunidades, visitantes y espacios culturales duran-

te los meses estivales, reconociendo que el verano también es tiempo para disfrutar, compartir y recorrer el patrimonio en nuestros barrios.

La directora regional del SERPAT, Ana Paz Cárdenas, expresó: «En este Día de los Patrimonios en Verano queremos poner al centro el cuidado mutuo, el juego y el encuentro consciente en plazas, barrios y espacios cotidianos. El verano sigue siendo un tiempo para compartir, conversar y acompañarnos. Vivir el patrimonio desde la cercanía es hoy una forma profunda de fortalecer comunidad».

En la Región del Maule las actividades inscritas abarcan más del 60% de la cobertura comunal y superó con creces la meta de 15 registros proyectados: «Por primera vez celebramos el

Día de los Patrimonios en Verano, y lo hacemos con más de 60 actividades gratuitas en distintos puntos del Maule. Agradecemos a todas las maulinas y los maulinos que han respondido con entusiasmo a esta edición pionera, inscribiendo sus actividades y participando activamente desde sus territorios. Desde el Gobierno del Presidente Gabriel Boric estamos convencidos de que el patrimonio también es cuidarnos, encontrarnos, jugar, conversar y reconocernos. Y esta es una tremenda oportunidad para construir comunidad, manifestó el seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Franco Hormazábal Osorio.

Cómo participar del Día de los Patrimonios en Verano 2026

La amplia cartelera re-



encontrar en el sitio oficial www.diadelospatrimonios.cl donde se puede conocer en detalle la guía de eventos gratuitos abiertos a todo público y filtrar por región, modalidad de la actividad - presencial o virtual- u horario.

En Talca, la Biblioteca Pública del Maule ofrecerá un concierto de acordeones, un show de circo de tradición familiar, un taller

de tunnel book, de mini chef y de danza tumbe carnaval; además de una instancia para conocer y practicar juegos del pueblo mapuche. Simultáneamente, el Museo O'Higginiano y de Bellas Artes de Talca contará con presentación de chinchinero-organiérillo, muestra del oficio urbano del heladero «El Chilenito» y una presentación musical de jazz con «Vane Bra-

vo Trío».

Por otro lado, en el sur de la región, el Museo de Arte y Artesanía de Linares, por su parte tendrá un concierto de la Orquesta Filarmónica del Maule, cuentacuentos en kamishibai y la obra de teatro «Azul»; mientras que en el Museo Histórico de Yerbas Buenas se podrá disfrutar del cuento teatral «Gente de la Tierra», de marionetas gigantes junto a Timbal Latino, marionetas y talleres de máscaras y maquillaje escénico.

Esta edición especial se incorporará de forma permanente al calendario patrimonial, realizándose cada último sábado de enero, tal como lo establece el decreto N°36 de septiembre de 2025 que actualiza el Día del Patrimonio Cultural de Chile.